
 nvidia GTX 970 ErfahrungErledigt

Beitrag von „Dextera“ vom 25. März 2015, 15:11

Also ich hatte mit 10.10 und der GTX 970 bisher noch keinen Freeze oder Vergleichbares. Die
Karte läuft ganz wunderbar.

Und nochmal weil ich meinen alten Post von oben sehe:

Seit einem der letzten Updates der Treiber funktioniert der HDMI-Port der Karte auch in OS X.
In Windows ging der Ausgang ja schon immer. 
Also der 34er hängt an DP1, der 24er an DP2 und der Fernseher an HDMI - und jetzt
funktionieren eben alle in jedem Betriebssystem.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/18550-nvidia-gtx-970-erfahrung/?postID=165278#post165278
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